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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO
CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO CARVALHO
JUNIOR  E  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  CULTURA,
ESPORTE  E  LAZER  ALBERTO  MACHADO,  A
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAÇÃO  DE
MATERIAIS ESPORTIVOS PARA ATENDER AO
MUNICÍPIO DE GUIRATINGA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido
o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas,
por meio da qual aponto e indico a necessidade de se disponibilizar ao município de Guiratinga o material
esportivo em anexo, objetivando a realização dos campeonatos municipais de futebol de campo, futebol
soçaite, basquete e handebol, futebol de salão, vôlei de areia, vôlei de quadra, face a flexibilização dos
protocolos governamentais do COVID 19 e os baixos índices de contaminação pelo mesmo em nosso
município.

 

JUSTIFICATIVA

O referido município não possui grandes oportunidades de entretenimento para os seus jovens, o que
acarreta um alto índice de consumo de drogas e álcool, o que vem preocupando sobremaneira seus
dirigentes e a sociedade em geral.

Com a flexibilização dos protocolos pelo governo, dentro de certa cautela que vem sendo mantida,
mesmo com a diminuição expressiva dos índices de contaminação no município, no Estado e no país,
necessitamos promover entretenimentos capazes de promover saúde, lazer e melhorar a autoestima desses
jovens, crianças e adultos, fazendo-os vislumbrar outros horizontes com mais alegria e esperança. O esporte,
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sem dúvida, é o melhor caminho.

Dessa forma, anexamos o pedido do vereador acima citado, que representa um pedido do executivo
e do legislativo municipal, para retomarmos certames de várias modalidades esportivas, atendendo vários
públicos o que propiciará bem estar e qualidade de vida àquela ordeira população.

Na certeza de sermos atendidos pelo Governo Estadual conto com meus Pares nessa Casa de Leis
pela sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 13 de Outubro de 2021

 

João Batista
Deputado Estadual

2


